

SVM – Rennsportmesse 2013

- Trends von morgen – heute schon entdecken -

Anfang Februar war die Welt des Sports zu Gast in München. Auf der ISPO MÜNCHEN 2013 wurden wieder die aktuellsten Entwicklungen, über neue Produkte, technische Innovationen und komplett neue Segmente der Sportbranche dem Fachpublikum präsentiert.

Mitte März bei der vierten Rennsportmesse haben Vereine, Mitglieder, Trainer oder ehrenamtliche Mitarbeiter des Skiverbandes München die Möglichkeit, sich aus den vielfältigen Angeboten, Neuheiten und Topmarken aus der Rennlaufszene bereits für den Winter 2013/14 auszustatten.

Viele von Ihnen hatten in den letzten Jahren schon die Möglichkeit das große Sortiment aktueller Rennsportausrüstung zu Best-Preisen bei **Sport Gürteler** im Service-Center Grafing kennen zu lernen.

Für das leibliche Wohl ist auch heuer wieder gesorgt.

Neu! Alle Voranmeldungen nehmen an einer attraktiven Sachpreisverlosung teil. Also gleich anmelden und dabei sein am Dienstag, 19. März 2013 in Grafing bei München.

Einladung /Anmeldung unter: Sport-Guerteler@yahoo.de

SVM-Marketing / PR
Peter K. Moesbauer

